

Résolution présentée par la délégation des Bahamas

Bahamas

L'Assemblée générale,

Thème	Droits politiques et sociaux
Concerne	L'exploitation sexuelle des enfants dans le monde
Alarmée	Du nombre d'abus sexuels sur mineurs signalés qui a augmenté de 52% entre 2009 et 2011 aux Bahamas, ainsi que du taux d'enfants instruit au sein du pays qui ne cesse de baisser depuis 1995.
Constatant	Le manque d'attention que nous porte nos anciens colonisateurs quant aux problèmes qui concernent nos enfants directement depuis 1997.
Déplorant	Que pour avoir la chance que les Nations Unis offrent une sécurité digne aux enfants des Bahamas il faille attendre un ouragan tuant des milliers d'entre eux ainsi que des hommes et des femmes.
Consterné	De remarquer que demander l'indépendance aux anglais implique de récupérer les aversions de ceux-ci.
Décide	D'exiger des actes et non des lois quant aux problèmes liés à l'exploitation sexuelle des enfants dans le monde. <ul style="list-style-type: none">- De créer une fondation soutenant la réhabilitation des enfants au sein de la société en les empêchant de se retrouver à la rue.- D'offrir une éducation égale à tous les enfants du monde.- D'exiger une contribution financière annuelle du Royaume Unis qui, par leurs nombreuses colonisations, nous ont laissé, nous mais plein d'autres, assumer des problèmes que nous n'avions pas généré.

Le texte français fait foi